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“Debemos ser un ejemplo para la sociedad”: 

Sheinbaum por viajes en helicóptero de Monreal 

La presidenta Claudia Sheinbaum dijo que hay veces que se deben mover 

rápido de un lugar a otro, después de ser cuestionada sobre los viajes en 

helicóptero del diputado Ricardo Monreal 

 

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que los funcionarios públicos 

deben “ser un ejemplo para la sociedad” y que “no debe haber gobierno rico 

con pueblo pobre”, luego de ser cuestionada sobre el video en el que el 

coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, se sube a un 

helicóptero privado. 

“Es una decisión de él; yo siempre he pensado que nosotros debemos ser un 

ejemplo a la sociedad y que no debe haber gobierno rico con pueblo pobre”, 

dijo en conferencia de prensa. 

https://animalpolitico.com/politica/ricardo-monreal-helicoptero-privado
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La mandataria enfatizó en que “todos debemos de dar un ejemplo”; sin 

embargo, también señaló que a veces se tiene que mover rápido de un lugar a 

otro. 

“Se aclaró ayer, porque es importante, porque no es el uso de recursos 

públicos, sino el helicóptero particular, que bueno realmente no sé de quién es, 

que se utilizó en particular por tenerse que mover rápido”. 

Sheinbaum aseguró que debe ser Ricardo Monreal quien explique la situación 

y recordó con una sonrisa que el día de ayer el diputado compartió un video en 

redes sociales a bordo de una motocicleta.  

Ricardo Monreal y Pedro Haces utilizan helicóptero para transportarse 

desde la Cámara de Diputados 

El pasado 12 de noviembre se difundió un video en el que se observa 

al coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, acompañado 

de Pedro Haces, abordando un helicóptero en el deportivo Venustiano Carranza, 

a un costado de la Cámara de Diputados. 

Luego de ser cuestionado al respecto, Monreal afirmó que desde que era 

gobernador de Zacatecas, entre 1998 y 2004, usa helicópteros para trasladarse 

cuando debe atender asuntos urgentes. 

“Sí es cierto, yo desde que era gobernador, después de vez en cuando uso 

vehículos así, de tipo privado, lo he hecho desde hace muchos años y lo sigo 

haciendo cuando hay emergencias, urgencias, no es a cargo del erario, no es 

a cargo de la Cámara”, expresó. 

Por su parte, el diputado Pedro Haces, al ser cuestionado sobre el mismo tema, 

intentó evadir la pregunta haciendo referencia a un helicóptero que usaban 

miembros del PAN en Morelos. 

Sin embargo, después respondió que “el que trabaja anda por cielo, mar y tierra, 

trabajando por la gente (…) no son dineros del erario”. 
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